





ACTA DE LA SEGUNDA SESION ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE ACAPULCO.

En la Ciudad de Acapulco de Juárez, Guerrero, siendo las 11:00 horas del día veinticinco de febrero de dos mil dieciséis, se reunieron en el Salón "Catalina" del Hotel Crown Plaza, ubicado en Av. Costera Miguel Alemán No. 1803, Fracc. Magallanes, Acapulco de Juárez, Gro; el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco; el Tsu. Oscar Santiago Serapio Farías, Jefe de Departamento de Apoyo a la Operación en la Coordinación General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas, en representación del Dr. Héctor Arreola Soria Coordinador General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas y representante del Gobierno Federal; el Lic. Sergio Rodríguez Marmolejo, Delegado Federal de la Secretaría de Educación Pública en el Estado y Representante del Gobierno Federal; el Lic. Francisco Alonso Astudillo, Director del Sector Paraestatal, en representación del Lic. Héctor Apreza Patrón, Secretario de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado y Representante del Gobierno Estatal; Lic. Miguel Chavira Rentería, Director de Programas y Proyectos Sectur, en representación del el Lic. Ernesto Rodríguez Escalona, Secretario de Turismo; Lic. Wulfrano Salgado Romero, Subsecretario de Desarrollo Humano, en representación del Lic. Evodio Velázquez Aguirre, Presidente Constitucional del Municipio de Acapulco de Juárez; Lic. Noé Pantaleón Adame, Jefe del Departamento de Jurídico, en representación del el Lic. Erik Humberto Armenta Adame, Director General del Fideicomiso Guerrero Industrial; el Lic. Javier Capole Romero, Representante Personal, en representación del el M.A. Joaquín Badillo Escamilla Presidente de JOBAMEX. Representante del Sector Productivo; Lic. Sergio Alonso Villaseñor, Director Estatal(de) la Cruz Roja Mexicana, en representación de la Lic. Susana Palazuelos de Wichtendahl, Directora de Banquetes Susana Palazuelos, Delegada Estatal y Consejera de la Cruz Roja Mexicana, Chef y Escritora, el Lic. Víctor J. Alvarado Valdez, en representación del el Lic. Sergio Fidel Olvera de la Cruz, Cónsul Francés, Notario Público y Representante del Sector Productivo; el Ing. Ernesto Melo Palma, Presidente del Colegio de Ingenieros Mecánicos Electricistas del Estado de Guerrero, A.C. y representante de la Asociación de Profesionistas en Mantenimiento; el Lic. Jorge Moreno García, Tesorero de AMPI, en representación del Ing. Ignacio Lacunza Magaña, Presidente de la Asociación Mexicana,. de Profesionales Inmobiliarios, A.C. y representante de la Asociación de Profesionistas en Desarrollo de Negocios; el Sommelier Juan Antonio Moreno López, Vicepresidente de la Asociación de Chefs y Sommeliers del Estado de Guerrero y representante de Profesionistas en Gastronomía; Lic. Guillermo Martínez Martínez23, en representación, del Lic. Armando Díaz Soto, Delegado Federal De la SEDESOL, en el estado de Guerrero

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com







The Colonial Colonia







el Lic. Uriel Hernández Galeana, Rector de la Universidad Tecnológica de Acapulco y el C.P. Héctor Gómez Cebrero, Comisario Público y Representante de la Secretaria de Contraloría y Transparencia Gubernamental, adscrito a la Universidad Tecnológica de Acapulco. Con la finalidad de celebrar la Segunda Sesión Ordinaria del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, de acuerdo al siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Lista de Asistencia e Instalación Legal de la Sesión.
- 2.- Aprobación del Orden del Día.
- 3.- Lectura y dispensa del Acta de la Sesión Anterior.
- 4.- Presentación y Aprobación del Informe de las Actividades del Cuatrimestre Mayo -Agosto 2015 y Cierre del Ciclo Escolar 2014-2015.
- 5.- Solicitud ante la H. Junta Directiva, la autorización del personal directivo de los siguientes puestos: Directora de Finanzas a la L.C. Xóchitl Zúñiga Luz y Abogado General al Lic. Jesús Abelardo Galeana Armenta
- 6.- Presentación del Informe del Comisario Público.
- 7.- Presentación y Aprobación de los Estados Financieros del cuatrimestre mayoagosto 2015.
- 8.- Seguimiento de Observaciones del Comisario Público.
- 9.- Seguimiento de Acuerdos Anteriores.
- 10.- Asuntos Generales.
- 11.- Clausura de la Sesión.

Punto Número Uno. Iniciando con los Trabajos de la Sesión tomando la palabra el Mtro Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco; en el desahogó del inciso antes mencionado, referente al Pase de lista y declaración de quórum legal/ de la sesión, acto seguido procedió al pase de lista correspondiente, determinando la

Calle Crancisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com

























comparecencia de la mayoría de los Consejeros y comentando que existe el quórum legal para la realización de la Segunda Sesión Ordinaria de la Universidad Tecnológica de Acapulco, comentando que todas las resoluciones y acuerdos que se tomen en la presente Sesión del Honorable Consejo Directivo, tendrán fuerza y validez jurídica; Lo anterior para los efectos legales a que haya lugar. Aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Dos.- Aprobación del orden del día, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco; pregunta si hay algún comentario en referencia al orden del día; y no existiendo ningún comentario por parte de los Consejeros, solicita emitan su voto a favor, aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Tres.- En la lectura del acta de la sesión anterior, y continuando con la sesión el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación de Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, y dado que el acta de la sesión anterior, va incluida en la carpeta ejecutiva, considerando que ya fue leída por cada uno de los Consejeros, solicitó su dispensa, para que se abrevie por obviedad el punto de referencia y solicita a los consejeros emitan su voto a favor, aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Cuatro.- Presentación y Aprobación del Informe de las Actividades del Cuatrimestre Mayo - Agosto 2015 y Cierre del Ciclo Escolar 2014-2015. Continuando con los trabajos de la sesión, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco; le cede la palabra al Lic. Uriel Hernández Galeana, Rector de ésta Institución quien aduce que, la presente información contiene datos del periodo mayo – agosto 2015 (haciendo mención que se tuvo una matrícula total de 492 alumnos, distribuidos en los diferentes programas educativos), matrícula atendida por Programa Educativo, Rendimiento Académico 2015 de 8.73, Aprovechamiento

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 481 15 21 utacapulco@hotmail.com









3

Amy!







Académico, el Índice de Reprobación 19.52%, Índice de Deserción de 38 alumnos, por los siguientes factores problemas económicos, cambios de domicilio, Problemas familiares, etc., Servicios de Apoyo al Estudiante (Tutorías y Asesorías Académicas), Servicios Bibliotecarios, Becas de Manutención, Becas por Promedio, Becas Salario, dentro de las actividades académicas relevantes, sobresaliendo los proyectos finales del TSU Mantenimiento área instalaciones e Ingeniería en Mantenimiento Industrial: "Alarmas contra desbordamientos de ríos y arroyos", "Acondicionamiento a través de placas magnéticas ", "Generación de Energía Eléctrica a través de imanes" y "limpieza de piezas mecánicas por electrolisis y vibraciones"; proyectos finales en TSU Desarrollo de Negocios área Mercadotecnia e Ingeniería en Desarrollo de Negocios e Innovación Empresarial, "TOURSH Recorrido Turístico", COCOTLALI Mantequilla de coco", "BEAT SUNSET'S. Organización de eventos sociales, "MIDNIGHT WISH. club nocturno", "HUELLITAS. Guardería de mascotas", "CEFIDE. Centro de acondicionamiento físico", "FRE-CHIA. Productos diversos adicionales con chía", "MARA JUICE. Jugo de maracuyá", "KALPATHARU. Galletas y pan de plátano", Congresos, Conferencias y Talleres Congreso Internacional de Bahía de Banderas Nayarit, Conferencia "Violencia Social", congresos, conferencias y talleres, así mismo se promueven las Actividades Culturales y Deportivas estas en forma general; Servicio Psicopedagógico, respecto a la Dirección de vinculación se mantiene en constante vinculación con el sector productivo y social de la región, mediante los diversos acuerdos y convenios de colaboración como: CANIRAC Oaxea Crit, Hotel Dreams Huatulco Resort & Spa, Ford Grupo Cever, Instituto Tecnológico o Acapulco, se realizaron visitas guiadas a diferentes empresas, "Estadías". Se gestionó\la colocación de 160 alumnos de los tres programas educativos, para realizar sus estadías en el sector productivo. Acto seguido el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, pide a los Consejeros emitan su voto, aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Cinco.- Solicitud ante el H. Junta Directivo, la autorización del personal directivo de los siguientes puestos: Directora de Administración y Finanzas a la L.C. Xóchitl Zúñiga Luz y Abogado General al Lic. Jesús Abelardo Galeana Armenta; el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, cede la palabra al Lic. Uriel Hernández Galeana Rector de la Universidad Tecnológica de Acapulco: quien solicita la aprobación para la autorización del personal directivo de los siguientes questos: Directora de Administración y Finanzas a la L.C. Xóchitl Zúñiga Luz y Abogado

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com







Met Magal

Saul Saul







General al Lic. Jesús Abelardo Galeana Armenta; En el mismo acto el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui les solicita a los Consejeros emitan su voto de aprobación, aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Seis.- Presentación y Aprobación del Informe del Comisario Público, Periodo mayo-agosto 2015, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, cede la palabra al Comisario Público Adscrito a la Universidad Tecnológica de Acapulco, el C.P. Héctor Gómez Cebrero, con la intención de presentar su informe financiero y presupuestal, estados financieros, presupuesto, egresos, informe operativo, informe fiscal y legal, informe de recursos humanos, informe de seguimiento a auditorías, y su revisión en general, con la siguiente conclusión: En lo general, el organismo presenta cifras razonables en los estados financieros, dándole seguimiento al cumplimiento con los objetivos para lo que fue creado y solo se recomienda en la parte presupuestal su estricto apego a las partidas autorizadas. Finalmente solicitó a este H. Órgano de Gobierno que se considere presentado mi informe de cierre de este tercer cuatrimestre de 2015. En el mismo acto el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, le solicita al Lic. Uriel Hernández Galeana, Rector de la Universidad tecnológica de Acapulco, se consideren las sugerencias presentadas por el C.P. Héctor Gómez Cebrero, Comisario Publico y pidió a los Consejeros emitan su voto de aprobación, aprobándose por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Siete.- Presentación y Aprobación de los Estados Financieros del cuatrimestre mayo-agosto 2015, Continuando con los trabajos de la Sesión, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, otorga el uso de la palabra al Lic. Uriel Hernández Galeana, Rector de la Universidad Tecnológica de Acapulco, quien hace referencia al balance general del periodo mayo-agosto del 2015, estado de resultados, ingresos y otros beneficios, gastos y otras pérdidas, Cédula analítica de ingresos presupuestados vs ingresos reales periodo al 31 de Agosto 2015, cédula de cumplimiento de obligaciones fiscales, cédula analítica de plantilla de personal contratado, cédula analítica de plantilla de personal autorizada vs real pagada al 31 de Agosto 2015. Acto seguido, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, les solicita a los

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com





















Consejeros emitan su voto de aprobación, aprobándose por todos los Consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Ocho.- Seguimiento a Observaciones del Comisario, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco; Se cede el uso de la voz al C.P. Héctor Gómez Cebrero quien menciona que se sebe dar el seguimiento correspondiente a cada una de las observaciones presentadas, Toma la palabra el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, quien solicita a los consejeros emitan su voto de aprobación, aprobándose por cada uno de los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Nueve.- Seguimiento de Acuerdos Anteriores. Continuando con los trabajos de la Sesión, el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, comenta que todos los acuerdos anteriores fueron subsanados, El Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, solicita a los consejeros aprobación para pasar a otro punto de acuerdo, aprobándose por cada uno de los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Diez.- Asuntos Generales, les pregunta el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, les pregunta a los Consejeros si tienen algún asunto que comentar; no habiendo asunto a tratar, acto seguido el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Preguntando a los Consejeros emitan su voto de aprobación, se aprueba por todos los consejeros por unanimidad de votos.

Punto Número Once.- Clausura de la Sesión, comenta el Mtro. Arturo Salgado Uriostegui, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de la Secretaría de Educación del Estado de Guerrero, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco, que terminados los puntos del

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com







HARRY

AM

6







Orden del día, agradeciendo a los Consejeros, al Rector y a su equipo de trabajo, el tiempo y disposición para hacer un mejor Proyecto de Universidad, se cierra la presente acta y se da por terminada la Segunda Sesión Ordinaria del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco del Periodo mayo-agosto 2015, siendo las 13:25 horas del día y mes antes señalado. Firmando al margen y calce todas las personas que en ella intervinieron, sabedores de los alcances legales a que se contraen.

FIRMA DE LOS INTEGRANTES DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE ACAPULCO QUE ASISTIERON A LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL

PERIODO MAYO-AGOSTO 2015.

Mtro. Arturo Salgado Uriostegui.

Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, en representación del Lic. José Luis González de la Vega, Secretario de Educación en Guerrero y Presidente Técnico del Honorable Consejo Directivo de la Universidad Tecnológica de Acapulco.

Santiago Serapio Farías

Lic. Sergio Rodríguez Marmolejo.

Jefe del Depto. De Apoyo a la Operación, en representación del Mtro. Héctor Arreola Soria. Coordinador General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas.

Delegado Federal de la Secretaría de Educación Pública en el Estado y Representante del Gobierno Federal.

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com















Lic. Francisco Alonso Astudillo

Director del Sector Paraestatal, en representación del Lic. Héctor Apreza Patrón, Secretario de Finanzas y Administración del Gobierno del Estado.

Lic. Víctor Álvárado Valdez

En representación del Lic. Sergio Fidel

Olvera de la Cruz Cónsul Francés.

Notario Público y Representante del

Sector Productivo.

Jefe del Departamento Jurídico, En representación del el Lic. Erik Humberto Armenta Adame, Director General del

Lic. Noé Pantaleón Adame

Lic. wulfrano Salgado Romero

Subsecretario de Desarrollo Humano, en

representación del Lic. Evodio Velázquez

Aguirre, Presidente Constitucional del Municipal

de Acapulco.

Fideicomiso Guerrero Industrial.

Lic. Miguel Chavira Rentería.

Director de Programas y proyectos Sectur, en representación del Lic. Ernesto Rodríguez Escalona, Secretario de Turismo.

Lic. Javier Capple Romero.

Representante Personal, en representación del M.A. Joaquín Badillo Escamillal Presidente de JOBAMEX y Representante del Sector Productivo.

Lic. Jorge Moreno García.

Tesorero AMPI, en representación del Ing. Ignacio Lacunza Magaña, Presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios. A.C.

Sommelier. Juan Antonio Moreno López

Vice-Presidente de la Asociación de Chefs y Sommeliers del Estado de Guerrero.

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com











Lic. Sergio Alonso Wilaseñor

Director Estatal de la Cruz Roja
Mexicana En representación de la Lic.
Susana Palazuelos de Wichtendahl,
Directora de Banquetes Susana
Palazuelos, Delegada Estatal y
Consejera de la Cruz Roja Mexicana,
Chef y Escritora, Representante del
Sector Productivo.

Ing. Ernesto Melo Palma

Presidente del Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas del Estado.

C.P. Héctor Gómez Cebrero.

Lic. Guillermo Martínez Martínez

Comisario Público.

En representación del Lic. Armando Díaz Soto, Delegado Federal De la SEDESOL, en el estado de Guerrero

Lic. Uriel Hernández Galeana.

Rector de la Universidad de Acapulco.

ÚLTIMA HOJA QUE FORMA PARTE INTEGRANTE DEL ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE ACAPULCO DE FECHA 25 DE FEBRERO DE 2016.

Calle Francisco Pizarro #58 Int. A Fracc. Magallanes Int. Hotel Acapulco Diana, Acapulco, Gro. Tel. 01 744 4 81 15 21 utacapulco@hotmail.com





